

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : le député Yembit Yembit au contact des populations du 1er arrondissement

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

DU 26 au 27 mai 2023, l'honorable Jean-Charles Yembit Yembit a entrepris une tournée dans le 1er arrondissement de Tchibanga et les villages du canton Dougheny, siège dont il est le député PDG depuis l'élection partielle des législatives d'octobre 2022.

Il a remercié les militants de lui avoir accordé leurs suffrages lors de cette échéance. Et les structures de base pour le travail abattu. Puis il a rendu un vibrant hommage au secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko, qui aura pesé de tout son poids, de par sa présence à Tchibanga, lors de ce scrutin à minima. "Je suis reconnaissant au camarade secrétaire général qui est non seulement venu ouvrir ma campagne, mais il est aussi revenu remercier les populations, comme il l'avait promis. Honorant ainsi sa parole. À nos militants, j'exhorte les uns et les autres à s'inscrire sur les listes électorales. Ce message s'adresse aussi aux jeunes qui ont 18 ans révolus. Nous avons jusqu'au 8 juin pour le faire, mais n'attendons pas la dernière minute", a exhorté le parlementaire.

Lequel a ajouté que "par cette invite, je veux que notre candidat naturel, Ali Bongo Ondimba, obtienne le maximum de nos suffrages à la présidentielle de 2023". Les élus nationaux et les cadres du PDG natifs dudit siège (1er arrondissement et 2e canton Dougheny), ont accompagné leur député tout au long du périple. On peut citer le sénateur Aurélien Mbadinga Mbadinga, le Pr Kwenzi Mikala, le membre du Bureau politique Pierre-Alain Mounquengui, l'ancienne députée Éliane Boucalt et bien d'autres cadres locaux du PDG.

Ensemble, ils entendent instaurer une dynamique unitaire, "débarrassée des clivages", en prélude à l'arrivée très prochaine du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, à Tchibanga et la Nyanga, dans le cadre de sa tournée républicaine.

Sur ce sujet, l'honorable Yembit Yembit a lancé un appel à la mobilisation des populations de Tchibanga et de Mougoutsi, pour réserver un "accueil digne, exceptionnel et mémorable", au président de la République.



Le député Jean-Charles Yembit Yembit (chemisette blanche) prenant un bain de foule.

Photo : MOUSSAVOU Michel Lung

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE
AGENCE NATIONALE DES INFRASTRUCTURES NUMERIQUES ET DES FREQUENCES

COMMUNIQUÉ

Nouvelle gestion internationale du domaine de premier niveau .ga

L'Agence Nationale des Infrastructures Numériques et des Fréquences de la République gabonaise (ANINF) informe le grand public qu'à compter du **Mercredi 07 juin 2023**, elle procédera à une migration technique relative à la gestion de l'extension nationale .ga.

Cette transition répond notamment à deux (02) enjeux prioritaires :

- Offrir des services de qualité obéissant aux règles de référence du métier d'opérateur de registre ;
- Mettre un terme aux pratiques abusives, via la volonté et l'appui de l'Etat gabonais, qui ont eu un impact négatif sur l'image du pays et son rayonnement sur Internet.

Cette opération entraînera des perturbations auprès des titulaires du .ga, au Gabon et à l'International. Aussi, le Registre ANINF tient à rassurer ses utilisateurs que toutes les mesures nécessaires pour favoriser une continuité de service ont été prises avec le concours des autorités nationales et des instances internationales du secteur.

En outre, le Registre a entamé depuis plusieurs semaines une campagne d'accréditation auprès des bureaux d'enregistrement pour assurer l'opération de bascule et la gestion de la zone .ga selon les plus hauts standards de qualité de service et de sécurité.

Toutefois, il est rappelé aux Bureaux d'Enregistrement susceptibles d'avoir pour clients des titulaires actuels du .ga ainsi qu'aux clients détenteurs d'un nom de domaine .ga via l'Opérateur Freenom, qu'à compter de la date du **07 juin 2023** la zone internationale du .ga sera désormais gérée par l'ANINF. Aussi, le Registre les invite à se rapprocher de ses services techniques, via l'adresse www.mon.ga, afin d'éviter tout éventuel désagrément après cette opération.

En définitive, l'ANINF rappelle que cette décision stratégique s'inscrit dans la continuité de sa mission d'offrir à ses utilisateurs des services de qualité, fiables et sécurisés. Elle témoigne également de son engagement à renforcer la souveraineté numérique du Gabon et à assurer une gestion responsable des ressources numériques.

SUIVEZ-NOUS SUR :

[@domainega](https://twitter.com/domainega)

Le Directeur Général

Aimé Martial MASSAMBA

VECTEUR DU DEVELOPPEMENT NUMERIQUE
AGENCE NATIONALE DES INFRASTRUCTURES NUMERIQUES ET DES FREQUENCES
BP: 798 Libreville (Gabon) - Tel:+241 01 76 32 79